
前期がんばったことと後期がんばりたいこと！（終業式・始業式の発表から） 

       

                  

   後期が始まりました！ ぜひ読書の楽しさを味わってほしいものです。 

後期始業式で、「読書の楽しさ」と「２０冊以上本を読む」（10/15～

12/24までの期間で）の動機づけの話をしました。読書の大切さは言う

までもありませんが、そのためには「読書の楽しさ」を味わう必要があり

ます。そのことを芦田愛菜さんの「まなの本棚」という本を紹介しながら

話をしました。この「楽しさ」は、いい本との出会いと共に、ある程度読

書を重ねなければ味わえないと思っています。そして、ただ読みなさいと

言っただけではた 

くさんの本を読む 

習慣はできません。そこで３冊読む毎にプレゼントを用 

意しました。あくまで動機づけで、子供たち一人一人が 

読書の楽しさを味わえることを願っています。 

               前期で頑張ったこと

が３つあります。一つ目

は夏の集いです。来年の

ことも考えて、４年の智

貴さんにリーダーを任

せ、サポートをしまし 

た。みんなで話し合って決めたことを短い時間で声をかけな 

がら準備をしました。当日は、保護者や地域の方々がたくさ 

ん来てくださり、楽しい会となって達成感を味わうことがで 

きました。 

二つ目は部活です。5 年生の時から水曜日に後期課程の 

みんなといっしょに部活をしています。まだノックや試合は

とてもきついです。でも前に比べると動けるようになりまし

た。これからも後期課程に向けて体力作りをしていきたいし、

苦手なコースもしっかりシャトルを追いかけてとれるように

したいです。 

 三つ目は運動会です。難しいダンスを何回も練習して覚え

ることができました。難しいステップができるようになり、

少しずつ上手くなってどんどんダンスが楽しいと思うように

なりました。この三つの行事を通して、去年と違って一人で

いろいろなことを決めるのは大変だけど、前期課程全員で協

力して頑張ることができました。後期で今までの経験を生か

し、みんなをまとめたり、協力し合ったりして行事を楽しい

活動にできるように自分にできることをがんばります。 

 僕が後期にがんばりたいことは、二つあります。一つ目はバド

ミントンです。この前のバドミントンの試合で、一回戦は突破で

きたものの、二回戦では1年生相手に１０点も取れませんでした。

悔しい気持ちと同時に、もっと上を目指したいと思いました。今

度戦うときは必ず勝ちたいです。今が一番伸びるときだと思うの

で部活をがんばり、夜のリスキーズやミントの活動にも行って、

どんどん強くなっていきたいです。そして、佐世保市のベスト４

に入れるようがんばります。 

 二つ目は、五教科の点数を少しでも上げることです。7 年生の

ときは、数学と国語、英語が苦手です。今年は数学が少し得意に

なり、授業が楽しくなってきました。特に連立方程式が好きです。

今は一次関数を勉強しています。難しいですが、しっかり理解し

ていきたいです。それに国語は小学生の時から文章の理解や漢字

に苦手意識がありました。しかし、今は漢字が得意になり、文章

を読んで書いたりすることができるようになってきました。今も、 

苦手なのは英語です。英文を読んだり書いたりすることがあまり

得意ではありません。外国人の方とお話をするのは得意な方だと

思うので、積極的に会話していきたいです。コミュニケーション

だけでなく、文法もしっかり 

理解していきたいです。後期 

課程の生活も半分が過ぎまし 

た。一つ一つの授業に集中し 

て、時間を大切にしていきた 

いです。 
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下の発表者同様、練習を重ねて校歌の伴奏をしてくれました。 


